

ABSTRAK

Penulis melakukan penelitian dengan judul “Pembelajaran Mengidentifikasi Struktur Teks Eksposisi Dalam Kaitannya dengan Tuntutan Tesis Menggunakan Metode Inkuiri Pada Siswa Kelas VII SMPN 3 Pagaden Subang Tahun Pelajaran 2016/2017.”

Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah: (1) Apakah penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri? (2) Apakah siswa kelas VII mampu melaksanakan pembelajaran mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri? (3) Apakah metode inkuiri efektif digunakan dalam pembelajaran mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis?

Hipotesis yang penulis rumuskan yaitu: (1) Penulis mampu melaksanakan pembelajaran mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri (2) Siswa mampu mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri (3) Metode Inkuiri efektif digunakan dalam pembelajaran mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis.

Metode penelitian yang penulis gunakan adalah metode *Quasi Experimental Design* jenis *The One Group Pretest Posttest*. Adapun simpulannya sebagai berikut.

1. Penulis mampu melaksanakan mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri dengan rata-rata nilai sebesar 3,75.
2. Siswa mampu mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis menggunakan metode inkuiri dengan selisih rata-rata sebesar 2,60.
3. Metode inkuiri efektif digunakan dalam mengidentifikasi struktur teks eksposisi dalam kaitannya dengan tuntutan tesis dengan hasil uji statistik $t_{hitung} > t_{tabel}$, yakni $3,20 > 0,82$ dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 18.

Kata kunci: metode inkuiri, teks eksposisi, struktur teks eksposisi, tesis.